



Ginecología y Obstetricia

© Sociedad Peruana de Obstetricia y Ginecología

Ginecol. obstet. 1996; 42 (3): 5

Editorial.

Algarabía. Felicidades. Éxitos. Plácemes. Recuerdos. Promesas. Es el Nuevo Año que ya está con nosotros.

Pero, para la Sociedad Peruana de Obstetricia y Ginecología, 1997 es, además, un año muy especial. Cumplimos 50 años desde que un 30 de junio de 1947, un grupo de distinguidos ginecoobstetras decidieron unir su amistad y conocimientos en una nueva sociedad: ¡Nuestra Sociedad!.... Varias generaciones más adelante nos encuentran en continuo crecimiento y saludable prestigio. Constituimos una sociedad líder entre las instituciones científicas peruanas, con permanencia y regularidad, que ha visitado las ciudades más importantes del país, que ha realizado 12 Congresos, cada vez con mayor trascendencia científica y por los que han desfilado líderes de la ginecoobstetricia mundial; cuyos miembros han participado en diferentes foros internacionales; que cuenta con una Revista que es panel científico de los ginecoobstetras peruanos y latinos.

Cincuenta años no se cumple a cada momento. Y por eso, los directivos actuales y los que fueran recientemente elegidos para gobernar la Sociedad en 1997, han decidido que el aniversario por los 50 años sea celebrado con todo el júbilo que la situación del país nos permita. Así, aparte de nuestro clásico calendario académico anual, el festejo científico cumbre será el CONGRESO EXTRAORDINARIO DE OBSTETRICIA Y GINECOLOGÍA por las BODAS DE ORO INSTITUCIONALES, que tendrá lugar en Lima entre el 27 y el 31 de octubre de 1997. Los Temas Oficiales elegidos para tan magna ocasión son los de "Muerte materno", "Cáncer de mama", "Aborto y salud reproductiva", "Infecciones en ginecología", "Nutrición y embarazo", temas todos ellos de actualidad en el Perú y que estarán alternados con alrededor de 40 Simposios en Obstetricia y Ginecología, Mesas de Controversia, Conferencias a cargo de los Maestros Latinoamericanos de Ginecoobstetricia, e ilustres invitados de toda América, así como los tan importantes Temas Libres, que representan las investigaciones y revisiones realizadas por los ginecoobstetras del país.

Los organizadores cursan ya las invitaciones para incentivar el quehacer y la producción científica, de manera que los miembros de la Sociedad y todos los ginecoobstetras del país se reúnan a fines de octubre, en nuestra gran celebración académica, para exponer y discutir experiencias que nos permitan avanzar en el cuidado de la salud de la mujer peruana.

EL EDITOR